
2023年园长在家长会发言稿(模板5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以
下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

园长在家长会发言稿篇一

尊敬的各位领导、老师、家长，可爱的小朋友们：

大家好！

我是大一班xxx的妈妈。非常荣幸今天有机会作为家长代表在
此发言。此刻我的心情非常激动，心中也充满感激。一是要
感谢明天一幼为孩子们提供了优质的学习环境和先进的教育
理念，使孩子们在这里获得了良好的启蒙教育；二是感谢幼
儿园的各位老师们，是你们用自己的爱心、行动和辛劳，成
就了孩子们丰富多彩、健康快乐的'幼儿园生活；同时也要感
谢各位可爱的小朋友们，因为有了你们的日日相伴，我的孩
子才在这里度过了幸福、快乐的每一天。孩子的成长和幼儿
园，和老师，还有我们家长是密不可分的。小朋友们在幼儿
园的学习生活还有一年的时间。在未来的一年时间里，希望
小朋友们能够继续快快乐乐地学习，健健康康地成长，也希
望幼儿园的老师和我们家长们一道，继续关心、呵护、培养
他们，培养他们优良的素质和健康的身心，培养他们诚实、
感恩、自信、坚强的品格，为他们圆满完成幼儿园的学习生
活，一年后开始新的人生旅程做好准备。

最后，衷心祝愿我们的幼儿园越办越好！祝老师们工作顺利！
祝所有的小朋友在这里学有所获，开心快乐的成长！谢谢大
家！



园长在家长会发言稿篇二

尊敬的老师、各位家长：

大家好！

我是很荣幸的能在这里和大家一起来分享下我的一些对孩子
的教育方法，作为__的家长，一直以来，其实我对我教育孩
子的一些方法都不是很自信，同时我也特别的感谢我们小班
的老师们是那么辛苦的教育孩子，让孩子更加的懂事，学到
了很多的东西，每次回家，孩子都跟我说，好喜欢幼儿园，
也好喜欢在幼儿园里面学习。我觉得我当初选择__幼儿园也
是很明智的选择。

关心孩子的健康，一直以来我对孩子的健康都是非常看重的，
虽然现在还小，但是我知道，必须要让孩子有一个好的身体，
而好的身体就需要孩子喜欢运动，热爱运动，这样的话，他
的抵抗力也是得到加强，同时不容易生病，所以只要有机会，
我就会带着孩子去运动，虽然现在还比较的小，但是他还是
愿意跟着我们去公园，去做一些简单的跑跳动作，在家里的
时候，我们也是会玩球，虽然孩子还不太会，但是我们积极
的参与进去，他也是会乐意的跑着，动着跟我们玩闹。更是
不能让孩子一直呆在沙发上去看电视或者是玩手机的。

让孩子自己去动手，很多的时候，我总是会忍不住会把孩子
所有的事情都做好，但是渐渐的我也懂得了，孩子已经有了
一定的能力，不再是像婴儿那样，全部需要我们父母去解决
了，像简单的穿衣服，收拾书包，整理东西，自己洗脸刷牙
等等这些事情，只要孩子可以做了，我都尽量的让他自己去
做，可能有时候做得不好，但是只要坚持去做，那么自然动
手的能力也是会加强的，而且孩子有时候玩具坏了，我们不
会直接收起来，或者买个新的，而是陪着孩子一起来维修，
可能最后还是修不好，或者需要请教人，但是孩子在维修的
过程中，也是加强了自己的动手能力。



对于我们的孩子们来说，要让他们去养成一些好的习惯，很
多时候我们的父母在做什么，他也会是做什么，所以我们更
是要去以身作则，教育孩子去养成一些好的习惯，让他们能
在今后形成好的一些习惯，也是对他们的人生有很大的帮助
的。特别是孩子现在是很喜欢去模仿的阶段，更是不能让孩
子现在就有了一些坏的习惯。同时对于孩子的缺点，我们也
不能急于求成，一下子就要他改过来，必须要慢慢的来，让
孩子能在接受的程度上去改变，这样孩子也就能慢慢的变得
更加的优秀了，我家的孩子现在也不是特别的优秀，需要改
变的还有很多，我也是希望能继续的帮助他，让他更好的成
长。

我就说这么多，也是希望大家一起多多的交流，多分享一些
教育孩子的方法，让我们的孩子变得更加的优秀。谢谢！

尊敬的各位老师、家长朋友：

你们好！

我是__的妈妈，首先非常感谢卢老师、李老师和杨老师对阳
阳的关心与培养，我说的不好，希望大家不要见笑。每个家
长都希望自己的孩子非常优秀当然我也不例外，因此在教育
孩子方面我特别重视；也非常高兴能同在座的各位家长一起
探讨。我认为做为家长在能够达到的情况下，要创造一切有
利条件让孩子健康快乐的成长，这就需要我们家长付出很多。
怎样培养教育我们的孩子呢？我简单的总结了一下我对阳阳
的教育方法，希望和各位家长共同切磋。

第一：好孩子是教出来的。我接触过很多家长他们的孩子很
优秀，这些家长都有一个共同点就是在教育孩子上费尽心思。
这时可能有在座的说了：有些父母大字不识几个，不也教出
大学生了吗？其实文盲并非不会教育，反而这些父母才是教
育高手。这就需要我们有很大的耐心，同时也要教孩子学会
耐心。柏拉图说过耐心是一切聪明才智的基础。



第二：好习惯是养出来的。很多家长将孩子的不好习惯怪罪
到学校身上，怪罪到自己孩子身上，比如说经常说的一句话，
你跟谁学的？他唯独没有怪自己。其实孩子身上的多数习惯，
无论好的坏的都是我们父母有意无意培养出来的。所以我认
为优秀孩子大多是优秀教育的结果，问题孩子多是问题家庭
的产物。我相信没有不想学好的孩子、没有教育不好的孩子，
只有不会教育的父母。因此当孩子犯错误时，我们不应去打
骂而是自己先反省一下，再去和孩子沟通。

我说一下我儿子的一件小事，有一天中午他上学迟到了老师
批评了他，第二天他只提前了一点时间，虽然没迟到但也算
晚的，老师就问他了：你怎么没有早点来呀？他却说那谁谁
还在我后面呢？我当时知道之后没有多想，后来一琢磨不对，
这样很不好，为甚麽呢？他在学我。我就检讨我自己，因为
我上班就擦时间的边，就经常说没事某某某比我来的还晚呢。
这样无形中就给儿子做了个坏榜样。时间长了他竟往后看而
不向前看，对他的成长很不利，挫败他做事的积极性。有句
话说得好大人是孩子的镜子，孩子是大人的影子。所以说培
养孩子的良好习惯要以身作则。

第三：好成绩是帮出来的。孩子的学习成绩是我们在座的每
一位家长最关心的一件事。关于素质教育和应试教育是我们
大家都知道的，应试教育是学校和家长都避免不了的问题，
需要学校和家长的共同适应。好的成绩是我们老师带出来的，
可我们家长也不能掉以轻心，帮助孩子适应学习环境适应考
试也是我们家长应尽的一份义务。老师教得再好，孩子不听、
注意力不集中，成绩肯定上不去，这就需要我们家长与老师
及时沟通。我还是拿我儿子做例子，他刚入学时很不适应学
校的规章制度以及教学方式，因为他在幼儿园接受的是蒙氏
教育很自由的那种方式，拼音很少接触，可是现在大了要学
规矩要学知识，他跟不上课。我当时很着急，因为第一次拼
音考试他拿了一张24分的卷子回来。我很生气可怎么办呢？
我不知道该如何去辅导孩子的拼音，于是我就找到了咱们的
班主任卢老师，在这里我再次感谢卢老师，她告诉了我很多



如何教育好孩子的方法，还有怎样把拼音成绩提高上去。比
如说孩子每天的作业，家长也要做一个备份，这样你就能很
好的掌握孩子的学习内容，在孩子学新的知识时同时也能复
习原来所学的知识。我按照卢老师的方法坚持不懈的同孩子
一起学习，提高他的学习积极性，让他在学习中找到乐趣。
经过一段时间的努力，我儿子的成绩迅速提高，他自己也很
有自信心，也不害怕考试了。孩子们的智商都是一样的，没
有学不会的东西，就看你学不学。可孩子本身自控能力差，
天性就好玩，这就需要我们做家长的帮助孩子，一份辛勤一
分收获，我相信我们的孩子都将会是国家的栋梁之才。

说了这麽多其实都是为了孩子，希望我们家长能相互沟通，
与学校老师及时联系，提出好的建议，为孩子创造美好的未
来。

园长在家长会发言稿篇三

尊敬的嘉宾：

各位家长、亲爱的小朋友大家好！欢迎你们参加中一班元旦
联欢会。首先，我代表实验小学附属幼儿园向各位家长的到
来表示感激，感激您这一学期对我们工作给予的支持和帮忙。
您的孩子在我们班已有半年时间了，他们在不断的学习、不
断的提高，学习和掌握了许多新的知识与技能。

在本学期，我班进行了“伞、我爱我家、可爱的地球”等主
题活动的教学，围绕着这几个主题，我们从社会、健康、科
学、语言、艺术等各个领域来培养幼儿的动手操作本事、动
脑思考本事及语言表达本事等等。另外，在园本特色识字教
学中，幼儿学会了100多个汉字，在珠算学习中，幼儿掌握了
一位五笔同数及不一样数、两位五笔同数及不一样数的基本
指法。在舞蹈特色教学中，我们首先让幼儿对音乐、舞蹈产
生了极大的兴趣，孩子们初步掌握了几种简单的基本舞步，
并学会了简单的幼儿舞蹈，比如说一会儿将要看到的舞蹈



《蜗牛与黄鹂鸟》就是我们在特色教学中学到的。除了这些
之外，我们园里还组织了丰富多采的课外活动及比赛，在手
指操比赛中，我班获得了一等奖。

孩子们在不断的成长、不断的提高，这其中家长也有很大的
功劳。在我们进行各项工作和活动的时候，家长们也给予了
我们极大的支持，才使我们的工作得以顺利的完成，在那里
我和李教师对各位家长的支持表示诚挚的感激；由于班级幼
儿比较多，在教学和管理中我们可能会出现一些纰漏，请各
位家长谅解，并欢迎你们提出宝贵的意见和提议。

我们这一次召开联欢会主要是给孩子一个展示的机会，让孩
子度过一个欢乐的节日，同时也是为我们创造了一个互相沟
通的机会，期望我们共同为孩子撑起一片蔚蓝的天空。

园长在家长会发言稿篇四

各位家长：

大家好！

今年的7月5日，来到运河智慧树幼儿园。通过普通话测试，
与幼儿课程试上，我得到了智慧树幼儿园的录用。对于我这
个刚踏上工作岗位的新人来说，对“幼儿教师”这个职业的
有了更加清晰地认识和热爱。

我毕业于盐城市特殊儿童护理专业。对于儿童心理疏导有一
定的技巧，与对孩子的沟通和交流有一定的基本功。

爱是实施幼儿教育的基本触发点和着力点。爱是教育的`基本
要素，“没有爱便没有教育”。爱幼儿不仅是教师人品、学
识、情感与亲和力的展现，实际上是倾注了教师对社会、对
家长的热爱。因此，爱学生是衡量一个教师师德水平的一把
基本尺子。“爱是一门艺术。”能爱是一个层面，善爱则是



另一个层面。作为教师，爱的形式与内容，就是教师品德、
学识和情感的结晶。

在智慧树幼儿园这段期间，我接触了家长，接触了孩子。看
到每一位家长期待的眼神，我明白作为一名幼儿园教师的神
圣使命。我常听到家长说得一句话就是：我的孩子到现在还
什么都不会，那焦急的眼神与口气，我听在心里，我多想对
每一位家长说：别急，请您把孩子交给我们，我们会尽我们
的所能教育您的孩子。

因为是适应期，为了让孩子适应这里的环境，我们还没有正
式的步入教学流程。就在这段试上之间，我们领孩子唱儿歌，
学拼音，孩子是聪明的，就在他们回家念了那么一点点知识
的时候，我看到家长是那么的高兴，有几位家长来告诉我说：
今天我家孩子回去念什么什么给我听的时候，我真的很感动。
我认为，我们的一点点付出，就能换来家长如此的满足，这
是一件多么让我感到幸福的事情！这就是家长对我们的肯定。

一名优秀的幼儿教师的背后离不开的幼儿家长支持，作为一
名老师，我的一个动作，一句话，甚至于一个表情都有可能
会影响孩子的成长。我们应该用平等的眼光去看待每一个孩
子，用我们默默地、无私的爱去灌溉他们，教给孩子知识、
技能，做人的道理。我们应站在孩子的身后，去理解他们，
包容他们，支持他们，关爱他们。这是我们智慧树幼儿园每
一位老师必须做到，也是使义不容辞的责任。我相信，我能
做到，请您相信我们，在座的每一位家长！

园长在家长会发言稿篇五

尊敬的各位领导、各位家长、各位老师、亲爱的小朋友们：

大家上午好！“六月里花儿香，六月里好阳光。在又一个国际
“六一”儿童节即将到来之际，我们的心情特别的喜悦，格
外激动。今天，我们金福娃幼儿园的全体小朋友和大家欢聚



一堂，共同庆祝这个属于孩子也属于家长和老师的愉快节日。
首先，我代表金福娃幼儿园，向专程而来的各位领导、各位
嘉宾各位家长朋友表示热烈的欢迎和衷心的感谢，感谢你们
长期以来对我们金福娃幼儿园的关心与支持。在这喜庆的时
刻，我们向祖国的花朵、可爱的小朋友们致以节日的祝贺。
幼儿教育是一项关系到孩子一生的幸福，也关系到一个家庭
和谐的重要工作，回顾这8年一来的发展，我们激情满怀，从
小小3轮电动车到现在的大校车，从大中小一个班到现在宽敞
明亮的教学楼，作为幼儿教育工作者的我，感到非常的欣慰，
也时刻感到肩头的重任，为了让每一个孩子都健康的成长、
全面发展，我们竭尽全力，把全部的爱献给了孩子。每年的
六一演出都是老师们的智慧和爱心的结晶，从节目的编排、
舞台的布置以及服装的设计、近一个月老师们都在加班加点
的精心准备着，在这里我向老师说一声你们辛苦了。

本学期以来，我们在对幼儿进行常规教育的'基础上，着重加
强对孩子良好习惯养成的教育，让孩子从小养成良好的生活
习惯、和学习习惯，在生活上、从点滴的生活起居、穿衣吃
饭做起，从洗手的方法到睡觉的姿势我们都细心的培养，让
孩子讲礼仪、讲卫生，懂得如何生活，如何共处，如何分享。
在学习方面，注重激发孩子们的学习兴趣，学会基本的读书、
写字的方法，除了基本的识字、计算、音乐、美术、常识等
课程内容外，我们对古文、古诗词的国学启蒙教育也取得了
可喜的成果，孩子在古诗、古文的诵读中领略到学习古代优
秀文化的乐趣，在下面的节目演出中将有所展示。一个学期
以来我们金福娃幼儿园的孩子都得到了很大进步，原来顽皮
的变得规矩了，原来内向的变得活泼了，原来娇惯的变的懂
事了，原来不爱学习的也变得开始喜欢学习了。看着孩子们
健康成长，我们老师和我们家长一样，看在眼里也喜在心里。
我们要不断的更新知识，刻苦钻研业务，努力提高自身素质，
把知识留给孩子，把微笑带给孩子，让健康和欢乐永远陪伴
孩子，为孩子们创造一个温馨、和谐的教育生活环境，在全
面发展教育的实践中，取得更加优异的成绩，不辜负各级领
导和家长朋友们对我们的期望，为幼儿的茁壮成长贡献出全



部力量。


